

イングリッシュタイムの様子



今年度から新しい集会活動として、イングリッシュタイムが行われることになりました。

本校は文部科学省から小学校英語の拠点校に指定されていて、今年の十一月に北五の先生方が集まって公開授業が行われます。そのために校内は英語ム

第4学年

おたより

第3号

イングリッシュタイム開始

学校英語の拠点校に指定されていて、今年の十一月に北五の先生方が集まって公開授業が行われます。

そのために校内は英語ム

ードが高まってきています。

四年生では朝の挨拶と帰りの挨拶を英語で行っています。また、健康観察も英語で行っています。

小学校英語は英語になれることや英語を好きになることを目的にしたものです。決して中学校英語の前倒しや、英語ペラペラになることを目的にしたものではありませんので、御了承ください。

参観日があります

22日の火曜日に今年度最初の参観日があります。担任は緊張のあまり不整脈が出そうです。

授業は算数の授業をします。内容はわり算の筆算です。石田先生も一緒に入ってください。普段の授

忘れもの多すぎです

始業式から二週間が過ぎました。今一番問題だと思っっていることは忘れもの多さです。

17日木曜日には17人中13人が忘れものをしていました。

人間は完璧ではないのでうっかりわすれることはしかたがありません。しかし、反省はしなければなりません。

月曜日からいきなり忘れものがゼロになることは期待していません。無理です。でも、少しずつ忘れものが減っていくことは期待しています。まずは忘れもの人数三人を目指しましょう。忘れもの人数が三人以下のときは教室に折り薔薇を一つ飾りたいと思います。

やっている「J」の紹介②

百人一首

帰りの会で百人一首をやっています。これは、前多学級では恒例になっているものです。一年を通してずっとやっています。

日本の古典を暗記するということは、とても脳にいい刺激になるのだそうです。意味は分からなくても良いのです。百枚を二十枚づつ区切ってやっています。今はまだ時間がかかりますが、なれてくると五分ほどで一戦終了します。参観日で見てください。参観日と他流試合もしたいと思っています。

マインドマップ

マインドマップというものに取り組んでいます。これはトニー・ブザンという人が考案した脳を活性化させるノート術です。私が算数で取り組ませているマス目にあわせて定規を使うノート術とは正反対の書き方をします。カラフルで自由な感覚で書けるので、なれてくるととても楽しいノート術です。国語、社会、算数、理科、総合：いろいろな場面ですべて使っていく予定です。一学期の目標をマインドマップで書かせて教室に掲示しています。参観日の時に目を通してください。

来週のバス

日曜日	15:00/16:20
火曜日	14:40
水曜日	15:00/16:20
木曜日	15:45/16:30
金曜日	15:00/15:50

来週の予定

21日	体育集会
22日	参観日
23日	新入生を迎える会
24日	ALT訪問日
24日	英語タイム
24日	耳鼻科検診
25日	読書タイム
	クラブ組織会